

# 半年間の新人研修終了

4月1日に入社した新入社員の半年間研修が終了しました。  
現在は、配属事業所も決まり、イキイキと勤務しております。  
皆様、今後ともご指導をどうぞよろしくお願い致します。

様々な職種の同期とともに学び、  
楽しく充実した研修期間でした。  
これからも同期との繋がりを大切に  
していきたいです！ K

初めての経験が多く心配事もあり  
ましたが、同期と共に努め、日々  
成長できました。 K

介護についてほとんど知識がなかったの  
で不安でしたが、座学や演習を通してし  
っかり学ぶことができて良かったです。  
O

介護職員でなくても様々な事業所に  
研修に行き、事業所の特色や雰囲気  
を知ることができたことがよかったです。  
N

各事業所で現場研修をさせていただ  
いたり、座学などもあり、同期と共に  
学ぶことができて良かったです。  
T

この半年間で沢山の学びや気づきがあ  
りました。  
それを今後も活かしていけるように  
したいです。 N

いろんな事業所に研修に行き、いろん  
な職種の方々と関わることが出来て  
良かった。今後も頑張ります。  
N

未経験でしたが、新人研修中に基礎か  
ら介護技術を身につけることができ  
て、とても濃い半年間でした。  
T

この半年間の研修で貴重な体験するこ  
とができました。今後も頑張りたいと  
思います。 N

半年間の研修を経て、少しずつできる  
ことが増えていきました。今後もより  
多くを学び、努めていきます。  
M



研修お疲れ様でした！！